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Inhalt: 
 
Der Sportbericht 2002, vom Stellenwert her nicht mehr im Rang eines OBM-Berichtes vor der SVV 
behandelt, weist bezüglich seiner freizeitsportlichen Komponente deutliche Defizite auf. So fehlen 
Aussagen zur Realisierung von SVV-Beschlüssen, die eine zielgerichtete Verbesserung der 
Bedingungen für Skater (Ausprägung eines Rundkurses), Läufer (Finnenbahn) und Kletterer (Turm im 
Buga-Park) beinhalten, gänzlich. Auch das Für und Wider eines Erlebnisbades für den individuellen 
Schwimmsport oder der Freibadbedarf werden in keiner Weise thematisiert, von weiteren 
Sportgelegenheiten ganz zu schweigen. 
 
Daher frage ich den OBM: 
 
Welchen Realisierungsstand haben die o. g. SV-Beschlüsse zur bewegungsorientierten Buga-Park-
Nachnutzung zu Beginn des nunmehr 2. Nutzungsjahres?  
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